

## ABSTRAK

**Noor Fajrina.** 2021. *“Persepsi Orang Tua Dalam Menyekolahkan Anaknya Pada TK Islam Terpadu Nurul Fikri Dan TK Alam Sayang Ibu di Banjarmasin”* Skripsi Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini. Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan, Pembimbing (I) Hardiyanti Pratiwi, S.Pd.I, M.Pd. (II) Dr. Hj. Tarwilah, M.Ag.

### **Kata Kunci: Persepsi dan Orang Tua**

Persepsi orang tua terhadap pendidikan anak berpengaruh dengan kebutuhan dan tujuan hidup serta pengalaman mereka di masa lampau. Setiap orang tua mempunyai persepsi yang berbeda-beda. Jika persepsi awal seseorang terhadap suatu lembaga pendidikan baik, maka keputusan yang dipilih akan sama dengan persepsi awal, begitu pula sebaliknya. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui persepsi orang tua dalam menyekolahkan anaknya pada TK Islam Terpadu Nurul Fikri dan TK Alam Sayang Ibu Banjarmasin.

Penelitian menggunakan pendekatan kualitatif dengan analisis deskriptif kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengolahan data yang digunakan adalah koleksi data, editing data dan klasifikasi data. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses melalui reduksi data, penyajian data, dan menarik kesimpulan, selanjutnya dianalisis melalui tahap deskriptif. Adapun subjek penelitian ini adalah para orang tua siswa TK Islam Terpadu Nurul Fikri dan TK Alam Sayang Ibu Banjarmasin. Objek penelitian adalah persepsi orang tua dalam menyekolahkan anaknya pada TK Islam Terpadu Nurul Fikri dan TK Alam Sayang Ibu Banjarmasin.

Hasil penelitian di lapangan menunjukkan bahwa TK Islam Terpadu Nurul Fikri adalah sekolah anak usia dini yang baik, bersih dan aman. Materi pembelajaran yang diberikan lebih mengarah pada ilmu agama namun ilmu pengetahuan umum juga tetap diajarkan. Selain sekolah dan lingkungan yang agamis serta prestasi yang baik, alasan orang tua menyekolahkan anak pada TK tersebut yaitu, dekat dengan tempat tinggal, biaya yang terjangkau, pendidik yang berpengalaman serta sarana dan prasarana yang lengkap, Sedangkan TK Alam Sayang Ibu Banjarmasin adalah sekolah yang baik, bersih, aman dan menyenangkan. Selain itu sekolah yang disarankan untuk mengasah kemampuan perkembangan potensi dan karakter anak sesuai tahapan usianya dengan berbagai stimulusnya. Beberapa faktor yang mendukung orang tua untuk menyekolahkan anaknya pada TK Alam Sayang Ibu Banjarmasin adalah dekat dengan tempat tinggal, pendidik yang berpengalaman, biaya yang terjangkau, kurikulum yang baik, kualitas sekolah yang baik, fasilitas yang lengkap serta sekolah yang unik dan berbeda dengan yang lainnya dimana proses belajar langsung berbaur dengan alam dan lingkungan sehingga terlihat nyata.